

9 Y 10 DE JULIO:

# Juventud se Prepara Para Recordar Gesta Epica de La Concepción

- Programas de la Secretaría Nacional de la Juventud y del Frente Juvenil de Unidad Nacional
- Solemne acto de compromiso se verificará en Molina, con participación de S. E. el Presidente de la República

Los miembros del Frente Juvenil de Unidad Nacional sellarán el próximo sábado, ante el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, el compromiso de hacer suya la tarea de construir el Chile que soñaron los 77 jóvenes soldados chilenos de la batalla de La Concepción, de cuya inmolación se celebra ese día un nuevo aniversario. Esto ocurrirá durante un acto masivo frente a la casa donde nació el héroe máximo de esa gesta épica, teniente Luis Cruz Martínez, en la ciudad de Molina, 45 kilómetros al norte de Talca.

Previamente, el viernes, la Secretaría Nacional de la Juventud desarrollará un programa conmemorativo con ocasión de cumplirse el primer aniversario de la institución del "Día de la Juventud" por parte del Jefe del Estado.

## ACTOS DE LA SECRETARIA

La Secretaría Nacional indicada iniciará su programa a las 9 horas del día jueves con un acto litúrgico que se celebrará frente al altar donde se encuentran depositados los corazones de los mártires, en la Catedral Metropolitana de Santiago. En la oportunidad se depositará también allí una ofrenda floral. En tal acto participarán delegaciones de cadetes de las Escuelas de las cuatro ramas uniformadas de la Defensa Nacional.

Más tarde, diversas delegaciones de la misma Secretaría concurrirán a los Regimientos y Escuelas de Armas y Servicios para presenciar el Juramento a la Bandera de sus contingentes y asistir luego, en las mismas unidades, a un Rancho de Cuartel de jóvenes y soldados.

Actividades similares organizarán las Secretarías Regionales y Provinciales de la Juventud.

## FRENTE JUVENIL

El Frente Juvenil de Unidad Nacional iniciará la conmemoración del nuevo aniversario de la Batalla de La Concepción y primero de la institución del "Día de la Juventud", a las 19.30 horas, en el Cerro Chacarilla, contiguo al San Cristóbal. Allí se efectuará en su cima una Misa Solemne de Campaña, a la cual asistirán 77 jóvenes que representarán a cada uno de los combatientes chilenos de La Concepción y que permanecerán allí durante toda la noche en vigilia.

Entretanto, en otros puntos del territorio más grupos de miembros de ese Frente harán actos simbólicos de reafirmación de nuestra soberanía y de esperanza en el futuro, que tendrán por escenario Isla de Pascua, el Norte

Grande Tierra del Fuego y Chiloé.

## CEREMONIA EN MOLINA

El acto más importante de cuantos se han preparado, se efectuará al día siguiente, en Molina, a 45 kilómetros al norte de Talca.

Los mismos 77 jóvenes que durante la noche habrán hecho vigilia en Chacarilla llegarán a esa ciudad portando antorchas encendidas en la "Llama de la Libertad" y promoverán hacer realidad lo que los héroes de La Concepción

soñaron para su patria al entregar sus vidas.

El acto contará con la asistencia del Presidente de la República, general Augusto Pinochet, quien, junto con el Jefe Nacional del Frente, Javier Leturia, se dirigirá a los jóvenes presentes, quienes se encaminarán hasta allí en forma masiva desde todas las provincias adyacentes.

Esta ceremonia se desarrollará frente a la casa donde nació el teniente Luis Cruz Martínez y comenzará aproximadamente a las 19 horas.

## Falleció Escritor E. Garrido Merino

El periodista y escritor de obras teatrales y novelas Edgardo Garrido Merino falleció ayer en su domicilio de Conde 1015, a los 84 años de edad. Los funerales se reali-

zarán mañana, a las 11 horas en el Cementerio General, después de una misa que se oficiará en la Iglesia Italiana, en Avenida Bustamante.

El extinto se inició en el diario "El Chileno" y colaboró en "El Mercurio" en diversos períodos.

Fue delegado, en 1913, al Congreso Científico de Temuco y posteriormente Cónsul Honorario en San Feliú (España) y Cónsul en Málaga, Barcelona y Madrid.

En 1920 fue elegido vicepresidente de la Sociedad de Autores Teatrales y al año siguiente ocupó la presidencia de la entidad.

Participó en las festividades del centenario de Magallanes y escribió el mensaje de saludo al Rey de España.

Garrido Merino era autor de diversas obras teatrales y de las novelas "Hombre de la Montaña", "El Barco Inmóvil", "El Dolor de Triunfar" y "La Saeta en el Cielo".

Recibió el Premio "Camillo Henríquez", de la Sociedad de Escritores de Chile, y poseía la Condecoración de Caballero de la Orden al Mérito de Ecuador.

Además, fue Miembro Honorario de la Academia Chilena de la Lengua.

## Del Ejército:

## Cincuentenario De la Academia Politécnica

Con un variado programa que contempla un homenaje a los oficiales políticos fallecidos, una ceremonia interna en las dependencias del Instituto y un acto oficial, a realizarse en el Edificio Diego Portales, la Academia Politécnica Militar del Ejército conmemorará mañana cincuenta años de su creación.

Este instituto fue creado a instancias del ex Presidente de la República, Emiliano Figueroa, y su Ministro de Guerra, Carlos Ibáñez del Campo, dándole vida orgánica el 7 de julio de 1926.

El objetivo de las escuelas es formar profesionales militares altamente capacitados para el cumplimiento de especiales tareas en el orden de la ingeniería militar.

Mañana, a las 9 horas, habrá una romería al Cementerio General en homenaje a los oficiales y profesores ya desaparecidos.

Luego, a las 11.30 horas, habrá una ceremonia de carácter interno en las dependencias de la Academia. En ella se contemplan los discursos del Director del Instituto, coronel Julio Jaña Ducaud; un recorrido por las dependencias y una visita a la exposición de fabricaciones militares. En el acto estarán presentes altas autoridades militares.



Edgardo Garrido Merino